



## ARTICULO PERIODISTICO

### EL MINISTRO DE AGRICULTURA PLANTÓ AL CAMPO Se reúne la Mesa de Enlace y definiría medidas de fuerza

12/01/2010 | 15:08 El encuentro se realiza en el Teatro Broadway de Capital Federal donde las entidades agropecuarias resolverán si toman medidas de fuerzas. El ministro de Agricultura, Julián Domínguez plantó a los ruralistas.



La Mesa de Enlace presidirá esta tarde la Asamblea Nacional Triguera con más de 400 productores de distintas zonas agrícolas del país, la cual tendrá lugar a partir de las 14:00 en un teatro céntrico de esta capital.

El encuentro fue decidido por la Comisión de entidades agropecuarias el pasado martes, día en que invitaron a concurrir al ministro de Agricultura de la Nación, Julián Domínguez.

El funcionario fue invitado con el objetivo de que pudiera escuchar de los productores los problemas que afronta el sector triguero en especial, ya que sostienen que no hay precios de referencia y no se puede colocar el trigo en operaciones comerciales.

Sin embargo, en la víspera Domínguez dejó trascender que no asistirá porque no le parece un "ámbito adecuado" para debatir la "angustia" de los productores un teatro de revistas, sin "desmerecer este lugar de cultura".

La Asamblea Nacional Triguera tendrá lugar en el Teatro Broadway, en Corrientes al 1100, a partir de las 14.

Ayer, el secretario gremial de Federación Agraria Argentina, Omar Príncipe, dijo a Noticias Argentinas que si no aparecen soluciones para la comercialización de granos queda "abierto el camino al paro agropecuario".

Por lo tanto, fuentes ruralistas no descartaban que la reunión de esta tarde finalice con la adopción de medidas de fuerza reclamadas ya por CARBAP y Federación Agraria de Entre Ríos, entre otras propuestas.

Carbap dio a conocer esta mañana un comunicado en el que ratifica que "el productor necesita de medidas urgentes que recreen precio y mercado, de los que hoy se carece por medidas anteriores dispuestas por el propio Gobierno, y no el paliativo de créditos cuya elaboración data de meses anteriores".

La presidenta Cristina Kirchner anunció en el Banco Nación este lunes el lanzamiento de una línea de créditos para comercialización del trigo a 180 días y con 7 por ciento de tasa anual.

Sin embargo, la medida no colmó las expectativas y se hicieron escuchar numerosas críticas.

**Informe de Mauricio Conti** – Cadena 3.com